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Frau Hüneke bittet nochmals um Information, weshalb weitere Untersuchungen bzw. Verkehrs-
zählungen hinsichtlich der Einrichtung einer Fußgängerquerung an der Universität Potsdam Am 
Neuen Palais notwendig sind und verweist hier auf die Zwischeninformation in der Mitteilungs-
vorlage 16/SVV/0811. 
 
 
Herr Niehoff (Bereich Verkehrsentwicklung) verweist auf einen Erlass des Landes. Gewisse Min-
destquerungsbedarfe etc. müssen vorliegen, um die Ermächtigung zur Einrichtung eines Zebra-
streifens anordnen zu können. Die Berichterstattung wird voraussichtlich Ende des II. Quartals 
2017 erfolgen. 
 
 
 
Herr Tomczak bittet um Auskunft zum gegenwärtigen Stand des Bebauungsplanes Nr. 145 „Am 
Humboldtring“. 
 
Herr Goetzmann informiert, dass die Gespräche mit dem Land und der Denkmalbehörde laufen, 
jedoch noch nicht abgeschlossen sind. Von daher gibt es nichts Neues zu berichten. 
 
 
 
Herr Berlin hinterfragt die vorgenommene Kürzung von Pappeln am Schlaatzweg und bittet um 
Information. 
 
Herr Goetzmann schlägt vor die Thematik auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Aus-
schusses für Klima, Ordnung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung zu setzen, so dass die 
Beantwortung in der kommenden Sitzung erfolgen könne. Er bittet Herrn Berlin ggf. Fotos zu 
übermitteln. 
 
 
Frau Reimers bittet in der nächsten Sitzung um Information zu den Baumfällungen am Damm L 
40. 
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